



Pressemitteilung vom 30.09.2025

Stadtrat Langenhagen – Die sehr gute Partei Die PARTEI tritt aus der Gruppe SEHR GUTE GRUPPE aus – Die PARTEI will endlich wieder ernst genommen werden

Nach langen und intensiven Beratungen (drei Minuten, zwei Bier, ein Fax) tritt Die PARTEI zum 1. Oktober 2025 aus der Gruppe SEHR GUTE GRUPPE, bestehend aus FDP, Die PARTEI und Dr. M (Mommsen), aus.

Die PARTEI setzt damit ein klares Zeichen und besinnt sich zurück auf das, was sie am besten kann: ernsthafte Politik. Zudem ist es wichtig, die unverrückbaren Werte der sehr guten Partei Die PARTEI wieder stärker sichtbar zu machen.

“Wir wollen wieder ernst genommen werden – und das geht nicht, wenn man permanent im Karneval der Liberalen mitschinkelt. Wir wollen zeigen, dass unsere Politik mehr ist, als nur die ständige unfreiwillige Satire der FDP.”, so Ratsherrin Marion Hasenkamp.

Zudem will Die PARTEI nun auch den Liberalismus selbst in die Hand nehmen. „Wir sind liberaler als die Liberalen. Bei uns dürfen sich auch Menschenrechte, Wohnraum für unter 20 Euro pro qm, Frieden und Steuergerechtigkeit frei entfalten”, ergänzt Hasenkamp.

Auch PARTEI-Kreisvorsitzende Leonie Müller zeigt sich erleichtert: “Es war allerhöchste Zeit. Die Weltlage verschlechtert sich beinahe ständig, da ist einfach kein Platz mehr für Quatsch. Fraktionen oder Gruppen mit unbedeutenden Spaßparteien waren gestern, daher freue ich mich, dass Frau Hasenkamp nun diesen Schritt geht. Denn nur allein kann Die PARTEI ihr volles Potenzial entfalten, so wie es sich in diesen ernsten Krisenzeiten gebietet.”

Wie geht es nun für Die PARTEI im Stadtrat Langenhagen weiter? Marion Hasenkamp wird sich als Einzelratsmitglied weiter für sehr gute und seriöse Die PARTEI-Politik einsetzen. Mit der Kommunalwahl im kommenden Jahr strebt Die PARTEI das Bürgermeisteramt und eine Mehrheit im Rat an. “Ich habe mich gerade erst warm gelaufen und bin bereit! Durch den Wegfall der angezogenen Handbremse durch diese Gruppe wird es in Zukunft häufiger sehr gute Anträge von der Partei Die PARTEI geben können”, so Hasenkamp.

“Auf Die PARTEI ist Verlass! Wir setzen uns aus der extrem radikalen Mitte für demokratische Werte ein. Ehrenwort, wir wiederholen, wir geben Ihnen unser Ehrenwort.”